
RM Maurer erkundigt sich, ob in der schriftlichen Stellungnahme die modifizierten 
Fragen beantwortet wurden. 
 
BM Meisenberg erklärt, dass die modifizierte Fragen überprüft worden seien und 
Antworten schon in der ursprünglicher Ausführungen gegeben wurden. 
 
RM Maurer merkt an, dass lediglich Frage 11c als einzige noch nicht beantwortet wurde, 
in der es darum ging, ob es noch Wohnbauflächen gebe, die in Außenbereichen liegen. 
 
Herr Dreiner bestätigt, dass es noch einige solcher Flächen gibt, u. a. fast jede 
Reservefläche (mit Ausnahme Griemeringhausen). 
 


